



# 学校だより

令和7年10月1日 10月号 岩国市立岩国小学校



## 道徳科研修会を開催しました

9月12日（金）、全国各地で活躍されている教職員や大学教授等を授業者や指導助言者としてお招きし、道徳科研修会を開催しました。

道徳が、「特別の教科」として教科化され、早いもので8年目を迎えています。その間も、情報化社会の進展、多様性の尊重と価値観の変化など、子どもたちを取り巻く社会や環境は加速度的に変化し、今まで以上に、人間性や自己を見つめる力の育成、社会性の向上、価値観の多様性への理解などを学ぶ道徳教育の充実が重要となっています。

研修会当日は、1年2組、3年2組、5年4組、6年3組で授業をしていただき、本校教職員に県内外の参加者も加わり、道徳科授業の在り方について研修を深めました。今後も、保護者や地域の方々のお力添えをいただきながら、更なる道徳教育の充実に努めてまいります。



チャレンジ目標をもとに、一人ひとりの確かな成長とよりよい学校を目指して



今年度の児童に頑張ってほしいチャレンジ目標は、左に掲載しているとおり、「にこにこ挨拶、ふわふわ言葉、めりはり行動」です。この目標は、昨年度の児童代表委員会で、一人ひとりが成長し、よりよい学校にしていくために、どんなことができるようになるとよいかを子どもたちが考え、それを元に設定したものです。

2学期が始まり1か月。子どもたちは、チャレンジ目標を意識し、落ち着いて学校生活を送っていますが、少し、朝の挨拶に元気のなさを感じています。子どもたちの健やかな成長のためには、学校と家庭が一体となって支援していくことが大切であり、御

家庭でも以下のような点について、お子様の様子を尋ねたり、声掛けをしたりと、御協力をお願いします。

- |        |  |
|--------|--|
| にこにこ挨拶 | → 家庭の中でも、挨拶をしていますか。挨拶をされたら、挨拶を返していますか。   |
| ふわふわ言葉 | → 人権に配慮し、相手の気持ちを考えた言葉遣いをしていますか。          |
| めりはり行動 | → 起床や就寝の時刻、家庭学習をする時間などを決め、規則正しく生活していますか。 |

### ちょっと紹介！

地域や様々な団体の方をお招きし、学習活動を行っています。その様子は、ホームページに掲載していますので、御覧ください。



「すずかけの会」による読み聞かせ



「錦見農協」による岩国赤大根等の苗植え



「相相」によるストーリーテリング